



1月予定表

| | |
|----------------|--------|
| 美容院 | 7日(月) |
| 床屋 | 28日(月) |
| 書道クラブ | 5日(土) |
| 音楽療法【デイルーム】 | 12日(土) |
| カラオケクラブ【デイルーム】 | 26日(土) |
| 日本舞踊 | 29日(火) |

行事食

| | |
|-------|--------|
| おせち | 1日(火) |
| 誕生日会 | 20日(日) |
| オムライス | 12日(土) |

クリスマス会



プレゼントですよ♪

ジングルベル ♪鈴が鳴る♪

今日はケーキ♡

楽しい♡♡

へい!!!

12月19日(水) 江戸東京博物館へ行って来ました!



オムライスバイキング



笑顔になるね

卵がとろとろ♡

焼き立てあつあつ

年頭の挨拶

あけましておめでとうございます。
今年2019年は12支干支では己亥(つちのとい)すなわち亥年となります。亥年は一般的に猪突猛進の年と言われていますが、成書を調べてみると実は「内部の充実を心がけると良い年」というのが正確のようです。
東六会 湯島の郷もゆっくりと立ち止まって内部の充実を心がける良い年にしたいと考えております。
介護現場の厳しい状況下、介護職員の処遇が改善されなければ介護職員の確保がさらに困難になってしまいます。今年10月の消費税が10%に改定される際には消費税増税の財源をもとに、勤続年数10年以上の介護福祉士に月額8万円の処遇改善交付金を支給するという政府方針も、いつの間にか1施設に1人以上という注釈がついています。
国内の新規介護職員の確保は難しく、介護職員を求めて今年8月には青森県岩手県秋田県など東北地方への現地に赴いて募集をかけましたが全く皆無の状態でした。
しかし座して待つわけにいかず、2年前にEPA(海外経済協力機構)による介護福祉士候補生4名をインドネシア、ジャカルタでの現地募集で決定して一昨年12月より湯島の郷に迎え入れることが出来ました。

介護職員の不足で湯島の郷の手詰まり閉塞感がありましたが、インドネシアからの介護福祉士候補生4名を迎え入れてから、言葉のハンデキャップを超えて、彼らの真面目で明るい性格、真剣に勉強する態度を見て湯島に郷の職員が触発されて湯島の郷の雰囲気も変わり明るくなっていると報告を受けております。今年やはりインドネシアより介護福祉士2名の決定がありました。ほかに現在介護職にも枠を広げた外国人技能実習生2名の入職も決定しております。現在母国にて研修中で、今年の12月に、ゆしまの郷に赴任致します。このようなことで、本腰を入れて外国人人材を受け入れる、現場の環境整備、研修制度のさらなる充実が必要になっていきます。
又、昨年4月には2名の新卒者が入職されて研修に励んでいます。もう1度人材確保を推進して人材育成を図り離職者が少なくなるよう、内部の充実を心がける年となるように念願しております。
さらに数名の介護職員が採用出来次第、閉鎖を余儀なくされていたショートステイの再開が見込まれます。
本年も湯島の郷の入居者様、ご利用者様、家族会、職員の皆様
がご健勝でご多幸でありますようにお祈り申し上げます。
2019年正月元旦



家族会より

ゆしまの郷家族会
会長 荒木静雄

新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。
本年は特別養護老人ホームゆしまの郷ならび家族会の創立15周年を迎えます。東六会ゆしまの郷は、今や都心における重要な介護拠点として高い評価を得ており、私たち利用者の家族にとって、大変有り難く光栄に思っております。
昨年はまさに“災”という字の示す通り、地震、豪雨、猛暑と天変地異に明け暮れましたが、社会問題としては業界の人手不足が大きく浮かび上がり、就中介護業界の窮状が注目されています。
この程成立した“外国人材拡大法”でも、介護士の海外からの受け入れ人員を5年で約6万人と業界最大の増員を目指すとのことです。
私共家族会としても、その成り行きや効果に期待するとともに、先ずは現状厳しい業務に精勤されている職員の皆様の働きやすい環境づくりに協力を心がけたいと思います。
どうぞよろしくお願いいたします。

クリスマスカンパのご報告

利用者ご家族様に協力をお願いを申し上げましたところ、66家族(会員60、準会員・賛助会員6)の皆様から、332,000円のカンパをいただきました。
家族会からのメッセージを添えて職員の皆様一人一人にお贈りいたしました。

1月の家族会の行事を紹介致します。

- 1月12日(土) 役員会
- 1月12日(土) ききょうの会(音楽療法)のお世話
- 1月22日(火) 花鈴会(日本舞踊)のお世話

12月29日(土)に役員一同でお正月飾りを1階エントランスに飾りました。
お正月の雰囲気をお楽しみください。

